

春日部市立立野小学校だより



〒344-0048 春日部市南中曽根 1074 番地  
TEL 048(736)0001 FAX 048(734)9400

<学校教育目標>

心身共に健康で生きる力のある児童の育成  
～体づくりに励み、文化の香りのする学校～

令和4年度1月号 令和5年 1月10日発行

在籍児童数 537名

<https://schit.net/kasukabe/estaten/>



令和5年・卯年の1月・睦月を迎え



<朝日に染まる校舎>

校長 石川 昌保

冬将軍といわれる冷たく乾いた寒気団のシベリア高気圧により、日本では西高東低の冬型の気圧配置が続いています。まだ吹く風は冷たい毎日ですが、新春を迎え令和5年・卯年(2023年)の1月・睦月になりました。睦月の由来は、新しい年を迎え親戚などの親族や知人とあいさつを交わす機会が多く「仲睦まじい」ことからといわれていますが、他にも諸説あるようです。去年は新型コロナウイルス感染拡大が繰り返され、気持ちが晴れやかにはなれませんでした。2023年はよい1年間になることを期待したいと思います。立野小学校では新年を迎えるにあたり、去年の12月に書きぞめを行いました。子供たちは、新年4月からの進学や進級に備える3学期が充実したものになるように、希望を込めて作品を仕上げていました。3学期は令和4年度のまとめの時期であり、4月からの令和5年度に向けた準備の期間でもあります。新年度に向けて、今やるべきことに全力で取り組み有意義な3学期になることを期待しています。特に、「いろいろな教科の学習内容の修得」「学級や学年の集大成としての活動」「互いを認め切磋琢磨する仲間づくり」「自分を見つめ自ら正す力の向上」に邁進してほしいと思っています。



<書きぞめ競書会の様子>

さて、2学期末に保護者の皆様から令和4年度の教育活動に関するアンケートの御回答をいただきました。御多用のところありがとうございました。学校ではアンケートをまとめ、令和5年度へ向けて教育活動を見直してまいります。その詳しい結果は後日報告いたしますが、本年度の教育活動に関して多くの皆様から御理解をいただきましたことに心からお礼を申し上げます。新型コロナウイルス感染対策をしながら教育活動を積極的に進めることができましたのは、保護者の皆様による子供たちの健康管理のお陰と感謝しております。子供たちの健康と生きる力の育成は学校だけでなく御家庭との連携が必要不可欠であり、保護者の皆様と学校が手を携えて子供たちを育てることができたことは、本年度の教育活動の大きな成果だと考えています。引き続き御支援の程よろしくお願いたします。

新年もまだ新型コロナウイルス感染症の心配あり、手洗いとマスク、ソーシャルディスタンスを保ちながら教育活動を進めてまいります。これまで同様に学校では感染防止に最善を尽くすようにしてまいりますので、御家庭でも引き続き毎日の健康管理、検温などをお願いいたします。地域や保護者の皆様には、新年も立野小学校の教育活動に変わらぬお力添えを賜りますようよろしくお願い申し上げます。

## 心をこめて 書きぞめ競書会

12月8日、9日の2日間、4～6年生が、体育館にて校内書きぞめ競書会を学年ごとに実施しました。ストーブを使用していましたが、少し冷え込む体育館は、しんとした静まり、子どもたちの真剣な気持が伝わってきました。一人一人が自分と向き合い筆に心をこめて書いていました。

12月20日、21日は、書きぞめ公開日でした。教室の廊下には子どもたちの作品が並びました。どの作品にも子どもたちの思いが表れていました。



## ゲストティチャーに学ぶ

「体づくりに励み、文化の香りのする学校」を目指す立野小では、通常の授業だけではなく地域の方々や専門家の方々などゲストティチャーをお招きして学習する場を設けています。子どもたちは生き生きと学習していました。

### 「早寝、早起き、朝ごはん」の大切さを学ぶ



11月25日(金)に学校保健委員会を開催しました。食育インストラクター 長島真理子 先生をお招きして、「早寝、早起き、朝ごはん」をテーマに、基本的な生活習慣の大切さについて、お話いただきました。全学年が教室からオンラインでお話を聞き、自分の生活習慣について見直す良い機会となりました。

### 1年生生活科「昔の遊び」

1年生は生活科で「昔の遊び」について学習します。毎年、地域の方に学習ボランティアをお願いし、昔の遊びを教えてもらっています。11月28日(月)には、5名の学習ボランティアさんにお越しいただき、いろいろな昔の遊びを教えていただきました。



### 歯みがき指導



12月12日(月)には、笠井歯科医院の歯科衛生士さんに来ていただき、2年生と5年生が正しい歯みがきのしかたについて御指導いただきました。子どもたちは一人一人手鏡をもち歯ブラシのあて方や動かし方を確認しながら、歯のみがき方を練習しました。

### 箏教室

12月15日、16日、20日の3日間、毎年、箏の御指導をいただいている宮西先生に御来校いただき4年生と6年生が箏の学習をしました。和楽器に触れる機会が少ない子どもたち。箏の音色に関心をもって意欲的に学習に取り組んでいました。

